



INDISPENSABLE FRENAR EL TRANSFEMINICIDIO EN MÉXICO: DIP. SANDOVAL

La diputada del PRI, Mónica Sandoval, refrendó el compromiso del tricolor para apoyar a las comunidades trans y LGTBIQ+ y acompañarlas en su lucha para frenar el transfeminicidio que día con día va en aumento.

En conferencia de prensa y acompañada de activistas de la comunidad trans y del diputado Jaime López Vela, presidente de la Comisión de Diversidad, la legisladora insistió en la necesidad de que las autoridades tomen medidas y fortalezcan los mecanismos de ayuda para esta comunidad que sigue padeciendo la violencia en sus distintas modalidades.

Al hacer uso de la palabra, integrantes de la comunidad trans señalaron que Veracruz, Estado de México y Ciudad de México, son las entidades con más tranfeminicidios en el país, siendo la capital mexicana la que reporta las cifras más altas.

Además reprocharon a Morena y sus aliados el que no los han apoyado como se lo habían prometido, pues informaron que sigue habiendo desapariciones y muertes de la comunidad trans.

Pidieron también al Gobierno Federal hacerse responsable y cumplir con las propuestas de mejorar la calidad de vida de esta comunidad: vivienda, trabajo y salud.

Hicieron un llamado a todas y todos los legisladores a legislar para que la comunidad trans sea visibilizada y se protejan todos sus derechos, al tiempo en que reconocieron la labor de la diputada priista Mónica Sandoval en pro de la comunidad.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



28-11-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Por su parte, Jaime López agradeció a Mónica Sandoval y a todas y todos los integrantes de la Comisión de Diversidad por su apertura y acompañamiento en pro de los derechos de igualdad y no discriminación para la población LGTBIQ+.

<https://lineapolitica.com/indispensable-frenar-el-transfeminicidio-en-mexico-dip-sandoval/>